



MP-O-E-25

Mounting instructions - Upper Mounting plate with ring screw for LL-12 and LL-25

Montageanleitung - Obere Montageplatte mit Ringschraube für LL-12 und LL-25

Delivery scope:

- Mounting plate, 3 mm Aluminium, with onglued ring screw M6
- 4 screws M6x12 for fixing to the lift

Lieferumfang:

- *Montageplatte, 3mm Aluminium, mit vormontierter M6 Ringschraube*
- *4 Schrauben M6x12 zur Befestigung an den Lift*

Additionally needed:

- Ceiling fixing material

Make sure that the place to attach the lift has a load capacity that corresponds to the combined weight of the lift and the attached object - considering required safety factors (consult a structural engineer if necessary).

Zusätzlich benötigt:

- *Deckenbefestigungsmaterial*

Stellen sie sicher, dass die Stelle, an der Sie den Lift befestigen wollen, eine Tragkraft hat, die dem kombinierten Gewicht aus Lift und Anhängenobjekt entspricht - unter Berücksichtigung der erforderlichen Sicherheitsbeiwerte (ggf. Statiker konsultieren)

Required tools:

- Allen wrench size 4
- Suitable tools for ceiling mounting (Torque for M6 screws: max. 7 Nm)

Benötigtes Werkzeug:

- *Imbusschlüssel Größe 4*
- *Werkzeug zur Deckenbefestigung (Drehmoment bei M6 Schrauben: max. 7 Nm)*



Luxlift HandelsgmbH reserves the right to make changes to the technical data without prior notice. Luxlift HandelsgmbH assumes no liability for typesetting and printing errors. No claims can be derived from the information in this data sheet.

Luxlift HandelsgmbH behält sich das Recht vor, Änderungen der technischen Daten ohne vorherige Ankündigung vorzunehmen. Luxlift HandelsgmbH übernimmt keine Haftung bei Satz- und Druckfehlern. Aus den Angaben dieses Informationsblattes können keine Ansprüche hergeleitet werden.

1.

Attach the mounting plate to the lift using the screws provided and an allen wrench size 4.

1.

Befestigen Sie die Montageplatte an den Lift mittels der mitgelieferten Schrauben und einem Imbusschlüssel Größe 4.



To comply with EU regulations ensure that LuxLift is connected to the ceiling with at least two independent attachment points.

Um den EU-Vorschriften zu entsprechen, muss LuxLift mit mindestens zwei unabhängigen Befestigungspunkten an der Decke befestigt werden.